



Diputado de Morena defiende a AMLO por mandar "al carajo" a opositores de contratación de médicos cubanos

El diputado de Morena, Emmanuel Reyes Carmona, presidente de la Comisión de Salud, respaldó al presidente Andrés Manuel López Obrador en su determinación de contratar a médicos cubanos para cubrir plazas en zonas rurales, pues sostuvo que muchos de los especialistas mexicanos las rechazan.

Entrevistado al interior del recinto legislativo de San Lázaro, Reyes Carmona recordó que este martes, durante la conferencia mañanera, se dará a conocer el número de plazas disponibles en las zonas más alejadas del país y el salario que se ofrece, lo que permitirá "matar" todas las noticias falsas que se han publicado sobre el tema.

"Hay que decirlo de manera clara, los 140 mil pesos que se dijo que se les pagará a los médicos cubanos es pura desinformación porque no hay nada oficial. Lo cierto es que inclusive pudiera ser que el pago para que estos médicos atiendan estas 500 plazas en zonas rurales sea el mismo sueldo que recibe cualquier médico mexicano, que se rehúsan a ir a las zonas más lejanas y marginadas del país", declaró el legislador.

El diputado federal también defendió a López Obrador, luego de que mandó "al carajo" a sus opositores, quienes han criticado la contratación de médicos de Cuba.

"De tanta mala información que manejan algunos medios de comunicación, la guerra sucia, las noticias falsas, el Presidente claro que se enfada, se hastía de tanta mala información, y yo creo que el día de mañana va a ser un gran día porque se dará a conocer lo que realmente implicará este convenio, que yo creo será una gran área de oportunidad para quienes están esperando una plaza en nuestro país. Mañana se estarán matando estas noticias falsas", indicó.

Reyes Carmona explicó que actualmente un médico especialista del gobierno gana en promedio 25 mil pesos mensuales, por lo que consideró que deben ser mejor pagados. "Yo creo que los médicos deben ser mejor pagados, y en esa materia el plan de basificación, de homologación salarial y de ampliación de plantillas es una estrategia que ha venido caminando desde hace dos años, actualmente un médico gana en promedio 25 mil pesos y confiamos en que irá mejorando", refirió.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/medicos-cubanos-diputado-de-morena-defiende-amlo-por-mandar-al-carajo-opositores>